

El Eco de Cartagena

Díario decano de la Prensa del Reino de Murcia y de la Región de Levante

Entusiasta asamblea de Acción Popular en Toledo

(Conferencia de la tarde)

Aliento para continuar el programa sin desmayo

Toledo.—Se ha celebrado una Asamblea provincial de Acción Popular.

Asistieron los diputados a Cortes por Toledo don Ramón Molina Nieto y don Dimas de Madariaga y más de 200 representantes de toda la provincia.

Reizó enorme entusiasmo.

El señor Molina pronunció un hermoso discurso, alentando a continuar sin desmayos el programa de Acción Popular.

Madariaga señaló los puntos referentes a la organización provincial.

Expuso la idea de publicar un periódico semanal y alentó a cooperar intensamente para remediar las necesidades de la Iglesia y del Clero.

El Congreso Radical

Madrid.—Se reanularon ayer las sesiones del Congreso del partido radical.

Por la mañana temprano hubo reuniones de las comisiones y secciones.

Por la tarde asistió Lerroux que fué ovacionado.

Anoche Martínez Barrios pronunció un discurso sobre el futuro Gobierno que será de concentración republicana. Dijo que no hay de momento posibilidad de formar un Gobierno del partido.

Habló de la colaboración ministerial con los socialistas, afirmando que solo sería posible ante una grave contingencia.

Esta noche se celebra un banquete en honor de Lerroux y como final de la Asamblea hablando el jefe radical.

Incidencias en el Congreso de la U. R. I.

Madrid.—Continuó la celebración del Congreso de la Unión General de Trabajadores.

La sesión fué pródiga en incidentes.

Después de muchas interrupciones se promovió un gran alboroto.

Sin lograr entenderse, se acordó suspender la discusión por 290 votos y 272 en contra.

Se aprobó por 582 votos contra 82 la gestión y Memoria del Comité ejecutivo.

Marcelino Domingo en Valladolid

Valladolid.—El sábado llegó a esta el ministro de Agricultura.

Marcelino Domingo pronunció un discurso en el teatro Calderón. Dijo que la democracia tiene la misión de crear la aristocracia espiritual mediante una selección.

Trató de los conocidos extremos defendiendo la Reforma Agraria.

Mitines en Cataluña

Barcelona.—En el teatro del Bosque se celebró un mitin de la agrupación de elementos no catalanes.

Los oradores se expresaron en tonos españoles.

Escalló un petardo en el interior del teatro, sin que ocurriera desgracia.

Se practicaron 3 detenciones.

—Se han celebrado varios actos de propaganda para las próximas elecciones de la Generalidad.

Los catalanistas irán a la lucha con candidatura propia.

Bombas y petardos en Zaragoza

Zaragoza.—Sigue la huelga de ramo de Construcción.

Durante las últimas noches han estallado petardos en los jardines y casas de los Hermanos Aisa y Hermanos Calvo. También estallaron otros en unas obras de la calle Richa y dos bombas en las del Desengaño.

No ocurrieron víctimas.

La prensa no ha dado publicidad a esto para no producir alarma y evitar que el público se retraiga de las fiestas.

Anoche a las ocho y media estalló otra bomba junto a la reja de la parte lateral del edificio del Gobierno civil.

La detonación fué grande, sin que ocurrieran desgracias. Solamente hubo rotura de cristales en las casas próximas.

En el momento de la explosión pasó el auto móvil del ingeniero flor Mantecom, rompiéndose los cristales y parándose el motor. Sus ocupantes resultaron ilesos.

Plejos

El mayor surtido y a los precios más convenientes desde 1'50 pesetas.

A. macenas Hinojal

De Sociedad

LETRAS DE LUTO

A los 62 años de edad ha fallecido cristianamente la bondadosa señora doña Antonia Ponce de León viuda de Jimenez de Cisneros. Su sepelio verificado esta tarde se vió muy concurrido. Descanse en paz.

A sus hijos deña Doñores, Sor Angeles (Hija de la Caridad de la Casa de Misericordia), don Fernando, Concepción, Victorina y Natividad y demás familia acompañamos en su honda pena por tan dolorosa desgracia.

—Ayer al mediodía se verificó con numeroso acompañamiento el entierro de nuestro amigo don Jesús Romero Camacho, que ha fallecido a los 76 años de edad confortado con los auxilios de la Religión. Descanse en paz.

A su familia, particularmente a su hijo político don Gabriel Aguilera y nieto don Luis Gil Belmonte, queridos amigos nuestro enviamos el más sentido pésame.

Ginés García

Sombreros las mejores marcas

MAYOR 10

Colegio Alemán

Durante el segundo curso de enseñanzas, este Centro de cultura organiza una serie de Conferencias, para las cuales ha sido adquirido un magnífico aparato de proyección «Epidiósopio».

Insurgirá estas conferencias el ilustre teniente de navío de la Marina española don José de Pedro, que, en idioma alemán, dará una conferencia sobre el gran escritor Wagner ilustrando su profundidad de conocimientos y la claridad extraordinaria de palabra con interesantes exposiciones de diapositivos sobre la vida del genial músico alemán.

La conferencia se celebrará el miércoles, 19 del mes actual, a las 20 horas en la Económica, siendo invitadas las autoridades, la Colonia alemana y los amigos de la Cultura alemana.

SE ALQUILA

un bajo rancho para vivienda, garage, etc. en Bretan 4 (junto a la calle de Jara). Razón: Aire 32, cristalería.

MOLINA OPTICO MAYOR 50

DE FUTBOL

El Hércules vence a la Gimnástica por 2-0

Come terrios

¿Cómo perdió ayer la «Gimnástica» el partido? Es la pregunta que todos los aficionados se hacen.

Para nosotros, que unos días antes pronosticábamos un resultado favorable alicantino, no tiene más explicación que la deficiente actuación de los interiores.

La «Gimnástica» estuvo haciendo un gran partido, gustándonos mucho más los veinticinco minutos primeros de la segunda parte en que ambas líneas de medios jugaron con más técnicas, y entonces hubo jugadas.

Respondió Santos que estuvo admirable, respondieron los medios que destruían el juego del «Hércules» y en la segunda parte no sólo destruían sino que construían; y respondieron de los delanteros el centro y los extremos. Solo desentonaron los interiores, fracasando rotundamente Nicolás.

Fué una lastima; y si bien es de agradecer el gesto de este jugador, de ofrecerse al Club en los difíciles momentos por que atravesó para la confección del equipo del domingo, al fin tanto Ramón y Piri, se debió tener en cuenta la forma en que se había y no incluirlo. Otro error fué variar a Gómez de puesto y esto si que no tiene explicación. Se dirá que todos los equipos varían a sus jugadores.

Gómez debió jugar de interior dere ha como habitualmente lo hace con rendimiento y cubrirse el puesto vacante sin más modificación. Tenemos la seguridad que cualquier otro jugador ayer que hubiera cubierto el hueco de Piri, habría hecho más.

Hay que decir que a pesar de todo la «Gimnástica» perdió el partido cuando faltaban diez escasos minutos para terminar, y ello si que es sensible. Viene dando este equipo la sensación de agotamiento en la segunda parte y hay que tener en cuenta que el tiempo reglamentario no son 45 minutos de juego.

El primer gol producto de un corner tirado y más tarde rematado por Torregrosa, produjo el desmoronamiento de todo el equipo, a que ya no le importaba nada el encuentro y gracias a Santos que completamente desamparado continuaba siendo el gran portero que nos entusiasmará durante el tiempo jugado. A los jugadores gimnásticos les data lo mismo perder por más

o menos tantos y eso no es. No es lo mismo perder por 1-0 que por 2-0 ó mas, aunque todo sea perder.

Y qué diremos del «Hércules»? Grande era la expectación y grande fué también la entrada. El campo ofrecía soberbio aspecto. Había mucho más público que en el partido «Gimnástica-Cartagena». Es el «Hércules» equipo de de antera rápida, cuyo centro e viejo Suarez desentónó. Ayer decepcionó Salvador otro de los ases, fué desbordado por Maestri o muchísimas veces, y el único que actuó mejor fué Gomiz. En conjunto el equipo es fuerte y vale cuando gana.

Del árbitro no diremos apenas nada. Únicamente que no es de extrañar que los pueblos un tanto irritados por una injusticia del bulto de ayer se lancen por esos campos y se las entiendan con ellos. Ayer el arbitraje de señor Montero fué un cúmulo de injusticias y demasiado noble fué el público cartagenero.

M. L.

Cartagena la culpa

Si contentos estamos por el juego que ayer empleó la «Gimnástica» de San Antón más lo hemos de estar por la actitud que millares de personas adoptaron en el campo de la plaza de España. Comportamiento correcto, acogedor y laudable el de este público de Cartagena que reconociendo lo que es justo y censurando—sin llegar a la exasperación—lo que no es, hace, que muy justamente también se le ame una de esas cosas futbolísticas más curiosas.

En resumen de lo que de esto hablamos hemos de decir que con a sensatez y cordura que les caracteriza, evitaron un conflicto grande, muy grande, que como lógico fin hubiera sido de tristes y lamentables consecuencias ante a actitud provocativa del árbitro señor Montero, presidente del Colegio madrileño.

Algo del partido

A las 3 y 1/2 en punto con el campo abarrotado y a las órdenes de colegiado madrileño que Montero, dá comienzo el partido del cual dado el poco espacio de que disponemos haremos un ligero resumen.

El equipo blanqui verde pasado los primeros momentos de agudo nerviosismo va imponiéndose especialmente los defensas y medios que anulan todo inten-